

Von:

Gesendet: Donnerstag, 10. April 2014 10:47

Betreff: Fw: AW: Neubau Stop an der Kath. Kirsche

Sehr geehrter H. Wachsmann,
danke für Ihre Reaktion.

Einige Mitbewohner der Stadt Hilden haben mich kontaktiert und unter anderem zum Ausdruck gebracht, dass freistehende Kirchen usw. viel dazu beitragen, an Lebensqualitäten zu erinnern. Vom Glauben unabhängig zu wissen, dass ein Leben nicht sehr lange dauert, aber etwas hat, was schwer zu beschreiben ist. Gebäude bleiben und unsere Nachfolger haben die Probleme in jeder Sicht.

Warum werden weltweit immer mehr Kirchen, Burgen , schöne Gebäude mehr besucht, um aus verbauten Städten zu fliehen ? Hilden hätte die Chance, ihre Stadt in ein noch besseres Licht zu stellen, zu bleiben , Fremde einzuladen.

Sicherlich könnte ich es ermöglichen einen weltbekannten Architekten mit zu Ihrer Einladung mitzubringen , der mit Sach- und Fachverstand diese Angelegenheit von verschiedene Seiten zu beleuchten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Anschrift bekannt